
 

会長 期間も短いので、集まってもらうのは難しいのではないか。米ノ庄の地域の意見、松
ヶ崎の地域の意見を集約して、ある程度こちらで方向性を決めてから、ご意見をもら
うのはどうか。 

 
委員 まずは手段。手段の方向性が出れば、後は総務部会で協議していく。 

 
会長 最終的には公募になると思うが、それまでに子どもや保護者の意見も聞いておくと、

方向性が考えやすい。 
 
委員 一番急ぐのが、総務部会での校名の協議ではないか。総務部会の開催日を決めておい

ていただきたい。 
 
教委育委員会 

校名の決定方法が、本日の協議会で決まらない場合には、次回の協議会で決めていた
だこうと考えていました。方向性だけは学校活性化協議会で決めていただいて、募集
要項などの詳細について総務部会で協議していただく予定でおります。 

 
委員 住民自治協議会の会議では、「公募で良いですか？」ということを聞くのか。今日、

「公募」ということで決めてもよいのではないか。 
 
委員 そうなれば、全部この協議会で決められることになる。そんなことをして、責任が持

てるのか。やはり、慎重に事を進めていく必要があると思う。 
 
会長 本日の協議会で、「公募」ということで概ね確認をしていただいたので、あくまでも

「内定」ということではどうか。松ヶ崎では、「校名を公募することで内定したが、
どうですか。」という形で意見を聞かせてもらおうと考えている。他の方の意見を聞
きながら、最終的にこの協議会で決定していくのが良いと思う。 

 
委員 広く意見を聞いていくことが大切だと思う。 

 
会長 校名については、子どもたちにも意見を聞いてほしいと思う。子ども、保護者、地域

住民の意見をトータルして、この協議会で決めていくのが良いと思う。次の協議会ま
でに、それぞれで動いてもらう。 

 
教委育委員会 

「公募という方法が出てきました。その他にご意見があれば。」という内容を、それぞ
れのところで確認をしていただくということで、よろしかったでしょうか。 

 
委員 違う意見が出てこれば、それも含めて聞かせてもらう。 

 
会長 あくまでも「決定していることではない」ということで意見を聞かせてもらう。 

 
３ その他・あいさつ 
 
・「総務部会」「地域・PTA部会」の部会委員を、次回の協議会にて報告してほしい。 

 
教育長 

今日から学校が再開しました。子どもたちがキラキラした目で学校に登校できている
のは、地域に守られて生活しているからであることを感じています。子どもたちの学
びが地域の活性化につながっていくような再編活性化を考えています。本日ご協議い
ただいたことを私どもの糧にして、これからもしっかり取り組んでいきたいと思いま
す。本日は、誠にありがとうございました。 

 
 
●協議会で話された内容は以上です。議題の「校名」については、２月決定を目標に進め

ていきたいとのことでした。 

●今回の協議会では校名を公募する案が話し合われました。校名を公募にしていくかどう

かについて、よろしければご意見をお聞かせください。その際は、学校（５１－５１０

８）または、J さんまでお願いします。 

●次回、学校活性化協議会は、９月２５日（水）に開催されます。 


